



A unas horas para conocer a los nuevos consejeros del INE

Llegó la hora para que termine este jueves 30 de marzo, fecha límite para que los diputados se pusieran de acuerdo para seleccionar a los nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral. Esto no va a ocurrir. Los cuatro nuevos consejeros van a salir de un sorteo. En la tarde, personal de San Lázaro colocó una urna en el Pleno y estuvieron haciendo algunos ensayos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21Als1vfqwP9itUYk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213866&parId=75F18D3264FEE48F%213838&o=OneUp>